



ほっとライン **+** plus

名張市子ども相談室発行

18 歳は大人？子ども？

こんにちは！子ども相談室です。

8月のニュースで、成人年齢が引き下げられるかもしれないと報じられましたが、知っていますか？ もし、来年の通常国会で改正案が通ると、平成 32 年頃には「18 歳は成人である」ということになるかもしれませんね。

ところで、大人と子どもの違いはどこにありますか？ 見た目だけでは、区別がつかないこともたくさんありますが、いちばんの違いは責任の重さではないかなと思います。大人は自分の思いどおりにできて、自由でいいなと思っている、そのアナタ。大人は複雑なルールに縛られたうえでの自由です。自由であることは、責任も大きいのです。子どもだから無責任でよいと言っているわけではありませんよ。(笑) また、大人には子どもを守る！という大きな責任があります。自分の子どもだけではなく、よそのうちの子どもも同じです。

「もう、私は子どもやないねんから、わたしのすることにいちいち口ださんといて！」

「もう、高校生なんやから、何時に帰ってもええやろ！うるさいねん！」

なんて、言ってますか？ たしかに、いつまでも子ども扱いされるのはいやですね。でも周りの大人は あなたたちの事を守りたいから、責任を持って子どもを育てているから口をだすのです。

18 歳は大人ですか？まだ子どもですか？ 機会があれば家族で話し合ってくださいね。

保護者の方へ

子ども相談室では、子どもさんだけではなく、保護者の方からのご相談も受け付けております。お子様のこと、子育ての悩みなど、何でも遠慮なくお話しください。もちろん秘密は守りますし、ご相談は匿名でもかまいません。

名張市子ども相談室 **ぱりっ子ほっとライン** 18 歳までの子ども専用電話

0800-200-3218 (通話料無料)

大人の方は 0595-63-3118 へお願いいたします。

困ったこと、辛いこと、話をきいてほしいこと、何でも相談承ります。

月曜～金曜 8:30～17:15 名張市総合福祉センター ふれあい 2F